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◎３月23日（土）のりこ応援団の年度総会でした。

Q.ゴミ問題

　　　

  のりこホームページ 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　http://www.noriko.to/
　ホットな情報を更新中！
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のりこ応援団だより

議会には喝を！

市民には真実を！！

女性を議会に!!

のりこさん、4月13日、東京・市川記念会のシンポジウム「ここがおか

しい！ 日本の選挙」で「お金をかけない清潔選挙（西尾・市議会議

員選挙）」を披露されました。

今年も、西尾市が 『何をしようとしているのか』

チェックしていきましょう！！ よろしくお願いします。

新代表 杉田美雪

✓子育て支援、ゴミ問題、見過ごせない！ PFI問題も！！

✓ハコモノ復活？？？ 建設予算大幅増で大丈夫か！？

　　　～のりこ応援団・年度総会での話題尽きず ‼～
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   市長、やっぱり委託ありき！…児童クラブの問題

　　　　　　　 ＜いきさつ＞
　 ❶市が26児童クラブを民間委託したいと公表。（昨年、令和5年２月）

　 ❷寝耳に水。当時の議会でも役所内でも。「全部を委託するのはいかがなものか｣とか
 　  ｢直営で もっと努力できないのか?｣などの声があちこちで上がる。
　 ❸担当課からは「職員の確保が難しい」の繰返し。問題点の洗い出しや分析は行われて　
　　おらず、保護者や職員への意見聴取は行われず『令和6年からの委託ありき』だった。
　 ❹なぜ直営ではダメなのか？解決策を図るべきと、昨年からさまざまにのりこは提案！

　 ❺ところが、その後の調査や説明も〈委託が前提〉でアリバイ作りでしかなかった。

　　 保護者からは、民間で大丈夫なのか？？という心配の声が上がっている！！

のりこ： いろいろ改善策を昨年から提言してきたが、どうなったのか？
 市   ： 保護者との連絡は「すぐーる」を使い、各クラブにはWifiとパソコンを入れることにした。
　　　 ただし、保護者からは特に反対の意見もないため「令和７年からは民間に委託したい｣。
　　　 委託したら民間のシステムになるので、すぐーるもパソコンも使うのは1年だけだ。
のりこ： 結局は、ハナから民間ありきではないか！市長は意見を聴いて、より良い選択を考えたい
　　　と言っていた。市のシステムを残して、直営の運営を残すとか経費を節約するとかは考え
　　　　 ないのか？
市  長： 民間委託がよいと思う。
のりこ： 一度、民間にしたら元には戻せない。委託のリスクも考えるべき。直営と民間とが良い意味で

　　　  競争する形を検討してもよいのではないか？　（辛口議会だより152号参照）

市  長： 民間委託がよいと思う。 伝わりません。

市で出来る｢業務改善の努力｣は全く見えず、委託を１年延ばしただけ！！

費用が高くなっても構わず、今、働いてくれている職員も委託先の会社に

移るのがまるで決まっているかのようです‼

PFIでよく分かったように、民間が間に入ると｢市の指示｣はなかなか伝わり

ません。学校との連携は大丈夫なのか、とても気になります！

市長は、子どもたちの環境と職員の身分をキチンと保障する仕様(発注内容)を

定めたうえで契約する責任があります！

　  建設事業も借金も1.6倍に急増・・・いくら何でも使い過ぎ！！

　　のりこは、令和６年度予算に、反対しました！！

○ 予算規模は、732億9千万円で、前年の658億4千万円 から74億5千万円の増です。

○ しかし、税収は軒なみ落ち込み、市税収入は, 301億6千万円で、前年比7億2千万円の減

　　　　　　　 　　　　　　　　　             個人市民税は、100億97百万円で、前年比 55百万円の減

　　　　　　　 　　　　　　　　　             固定資産税も、152億77百万円で、前年比2億2千万円の減
    法人市民税のみが、わずか900万円の微増で13億5千万円。とても喜べる状況ではありません。

○予算が増えたようでも見かけだけ。国からの定額減税や児童手当の分で、実質の増額ではないのです。

● そんな時なのに、建設費は158億2千万円で前年の1.6倍もの増額。借金も83.5億円の大増額！
● 基金を使うといっても、令和６年度に大きく取崩し、７年には取り崩す基金がなくなってしまいます。
● 児童クの民間委託では3,500万円も高額に！ハードよりソフト面にこそ予算を向けるべきです！！

 ◎ 来年の市長選を前にした｢バラ撒き｣ではないか？？…との声も一部では上がっています！

のりこの議会報告

パート3
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　　　市民と共にごみ減量課も、奮闘努力中！！
３月、ヴェルサウォークで「生ごみの水切り袋」を配りました。　

　

 　 

　　 

　　

       ⇒３つの新規建設の借金は一気に70億の増（90億のうち20億は国の補助あり）。

西尾市の家庭ごみ排出量は、1,014ｇ

(2022年)で、県内54市町村のうち48位。

お隣の幸田町は678ｇで堂々の１位。

何とか汚名を挽回したいじゃありませんか！！

†認知症発症から14年の介護で積もりに積もったエピソード。

「おかいごさん」はまだまだ続きます。次回もおたのしみに！

－３／４－ のりこ応援団だより



　お知らせのページ 　

《2023年度事業報告》
🌸 例会　　　　毎月第３土曜日 　　　🌸 議会報告会　　6･9･12・３月第３土曜日

🌸応援団だより　議会毎に４回  　 　 🌸 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ作成　http://www.noriko.to/

🌸 議会ウォッチングツアー　　6･9･12･3月の各議会ののりこさん登壇日

🌸ごみ減量課の出前講座(柳町公民館）／｢ ﾏｼﾝｶﾞﾝｽﾞ滝沢秀一が語る｣ごみ問題講演会に参加

《2023年度会計報告》（2022.1.1～12.31）

　　　　　収   入 　　　　　　支   出
繰越金　　　　　　　 ４４，９８５ 　人件費　　　　　　　　　　　      　０

カンパ（募金箱）　 　１８，０００ 総会･学習会　　             　１０，３１０

　〃　 （個人）　   　５０，０００ だより作成費　          　  ８０５，９４６

   〃　（本人）　    ９５０，０００ 調査研究費（図書）　　      ２０，４４０

組織活動費　　　         　１４６，４８６

消耗品費　　　                  ２６，５４５

     小   計　　 　　　１，００９，７２７

次年度繰越金　　　            ５３，２５８

　　合  計        １，０６２，９８５      合   計　　       　１，０６２，９８５

《2024年度事業計画》
　🌸例会　毎月第3土曜日 🌸議会報告会　　6・9・12・３月第３土曜日

　🌸応援団だより　議会毎に４回　　🌸 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ作成　http://www.noriko.to/

　🌸議会ウォッチングツアー　　6・9・12・3月の各議会ののりこさん登壇日

　🌸学習会　　　　　　東北被災地遺構の視察・児童クラブ問題・ごみ問題

　　　　　　 広域ごみ処理施設の建設問題・産廃問題

        　　　　    令和６年６月議会の日程
日付 曜日 会議名 議題 備考

6月3日 月 本会議 議案上程

　４日 火 本会議 一般質問　 ①

   ５日 水 本会議 　　〃 　   ②
   ６日 木 本会議 　　〃　 　③ ②または③で

 10日 月 企画総務委員会 委員会審議/予算分科会 のりこさん登壇予定

 11日 火 厚生環境委員会 　　〃

 13日 木 経済建設委員会 　　〃 　　　詳しくは、

  14日 金 文教交流委員会 　　〃

 19日 水 予算決算委員会 　　〃

25日 火 本会議 最終本会議/採決

　議会事務局にお問合せ下さい。
　　　（☎65-2182）　

　のりこ応援団総会のご報告・・・🎶🎶

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！
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